



▲ 2日間にわたりて「道頓堀盆おどりインター ナショナル」を開催。8月11日は「カラオケ大会」、優勝者は「たいせつなひと」を歌った尾形裕二さん。12日の晩は「よさこい総踊り」や「アフリカンダンス」、夜の盆踊りには外国人旅行者の飛び入り参加も多く、インターナショナルに盛り上がりました。

▲ 店長会が2月22日に千房道頓堀ビル店で開催。お好み焼きをつつきながら親睦を深めました。今回でLINEグループメンバーが30名を越えました。



▲ 「道頓堀川万灯祭」が7月1日の点灯式に始まり8月31日まで開催。7月と9月はじめに大きな台風が来襲、100基を超える提灯に被害が出ました。

写真特集 2018

▲ 1月25日、新年互礼会をバセラリゾーツなんば道頓堀店で開催。各界代表、会員合わせ78名が参加。「GOTTA」のショーなどで盛り上りました。

▲ オーナー部会活動として、5月16日に神戸方面へ研修旅行を実施。イチゴ狩りやビール工場の見学、アウトレットモールでの買い物などを楽しみました。

▲ 5月18日、交番・南警察署員と近隣商店街の役員が集まり「交番連絡会」を開催、客引きや駐輪などの状況説明や防止策などの情報交換をしました。

